

persönliche Kontakte über`n Gartenzaun und einzelne Treffen wurden diese Vereinsmitglieder etwas ins Vereinsleben einbezogen.



Natürlich haben wir auch unsere „Geburtstagskinder“ nicht vergessen



Am 09.07.2020 wollten unsere Vereinsmitglieder Helga und Klaus ihr 60. Ehejubiläum feiern. „Corona“ hatte etwas dagegen und alles musste abgesagt werden, da eine langfristige Planung nicht möglich war. Ihre Freunde vom Verein halfen aus und organisierten sehr kurzfristig eine gemütliche Kaffeerunde und gestalteten diesen

einmaligen Tag für die Beiden zu einem schönen Erlebnis. Selbst eine Festzeitung wurde erstellt.



die „Heidelerchen“ mit einem kleinen Ständchen



Am 30.07.2020 fuhren unsere Angelfreunde nach Polen zum Forellenangeln – geplant war eine Veranstaltung am 01.08.2020 mit leckerem, frisch geräuchertem Fisch.



über 30 Vereinsmitglieder nutzten die Möglichkeit des Treffens im Verein

